



Atelier Aquitain d'Architecte Associés

L'agence a été créée par Michel Pétauud-Létang en 1964. Elle devient SAS 4A en 2004 et est aujourd'hui dirigée par 5 associés : Président Michel Pétauud-Létang, directeur général délégué Mathieu Pétauud-Létang, Dominique Burgade, Jérôme Gutierrez et Laurent Wagon.

Elle est constituée d'une équipe de 30 personnes aux compétences multiples : architecture, urbanisme, graphisme, décoration, maîtrise d'œuvre, économie de la construction.

La longue expérience de l'agence a permis d'intégrer ces compétences sur tous les programmes : urbanisme, habitat, hôtellerie, tertiaire, industriel, enseignement, culture, maison individuelle, commerce, santé, etc.

L'agence est intervenue sur 4 continents et 16 pays (Algérie, Arabie Saoudite, Italie, Chine, Égypte, Espagne, Maroc, Russie, Sénégal, Suisse, Ukraine, USA, ...) et a réalisé plus de 2000 projets.

Elle est un acteur historique de la Métropole Bordelaise. Les réalisations majeures sont la Cité Mondiale du Vin, la Technopole Montesquieu, l'Auditorium de Bordeaux, le Grand Hôtel de Bordeaux, récemment élu meilleur hôtel de France 2019 au Gala des World Travel Awards, les centre-ville d'Arcachon, de Talence, de Mérignac, les sièges et sites de grandes entreprises (Colas, Thomson, Exalab, BPACA, Mobicap, Printemps, Galeries Lafayette etc.) Projet phare en France les Terrasses du Port à Marseille, lauréat du Mapic Award 2014- Best Retail Urban Project. Elle travaille avec les plus grands groupes nationaux et internationaux (Apple, Starbucks, Uniqlo, etc.)

La philosophie de l'agence est de toujours placer l'humain au centre du projet dans le respect de l'environnement et du patrimoine.